

## ABSTRAK

Muzakki, Ahmad Lutfi. 2021. *Peran Kepala Madrasah Dalam Meningkatkan Kualitas Sumber Daya Manusia di Mts Darul Ulum Nglumber Kepohbaru Bojonegoro*. Skripsi, Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing: (1) Dra. Hj. KHOTIMAH SURYANI, M.Ag. (2) Dra. SITI LATIFATUS S, M.Ag

**Kata Kunci** : Peran Kepala Madrasah, Sumber Daya Manusia

Peran kepala madrasah adalah peran yang sangat strategis, karena kepala madrasah memimpin guru maupun karyawan. Selain itu kepala madrasah harus menerapkan manajemen yang baik kepada siswa yang menjadi tanggung jawabnya. Supaya sumber daya manusia madrasah yang terdiri dari guru dan karyawan dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

Dewasa ini kepala sekolah, termasuk pendidikan sedang menghadapi tuntutan masyarakat agar dapat memperoleh solusi dan tindakan dalam perbaikan sekolah. Tuntutan tersebut muncul karena hasil pendidikan belum sepenuhnya memuaskan banyak pihak baik pemerintah, masyarakat dan orang tua, hal ini menunjukkan bahwa rendahnya mutu lulusan karakter siswa yang memprihatinkan, guru dan tenaga kependidikan cenderung rendah, kesejahteraan guru yang masih menyedihkan, sarana prasarana lain yang kurang lengkap. Dalam rangka meningkatkan prestasi sekolah, maka kepala madrasah dituntut untuk melakukan pembinaan terhadap sumber daya manusia yang ada seperti guru dan karyawan, agar memiliki kemampuan yang berkualitas, maka peran kepala madrasah merupakan unsur vital untuk kemajuan suatu madrasah.

Adapun tujuan penulisan ini adalah untuk mendeskripsikan peran kepala madrasah dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia di MTs Darul Ulum Nglumber Kepohbaru Bojonegoro. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif, dimana peneliti adalah sebagai instrument kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara gabungan, analisis data bersifat induktif.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa kepala madrasah dalam usahanya meningkatkan kualitas kinerja dan sikap tenaga pendidik di MTs Darul Ulum Nglumber Kepohbaru Bojonegoro berperan sebagai *educator, manager, supervisor, leader dan motivator*.